



COMPañIA ESPAñOLA DE PETROLEOS, S.A.

FECHA / DATE

27/01/00

AVANCE DE RESULTADOS: CEPSA INCREMENTA EN UN 11% SU BENEFICIO DESPUÉS DE IMPUESTOS EN 1999.

Según datos provisionales, los beneficios consolidados después de impuestos en 1999 del Grupo CEPSA alcanzan los 42.300 millones de pesetas, lo que supone un incremento anual del 11,2%.

CEPSA ha desarrollado su actividad en un entorno influido negativamente por la bajada que han sufrido los márgenes de refino y la drástica reducción de los márgenes de comercialización debido, principalmente, a los incrementos del precio del crudo a lo largo del ejercicio, que no han podido ser repercutidos en los precios finales de los productos derivados. Sin embargo, como factores favorables, hay que destacar el positivo efecto de la paridad del dólar sobre las exportaciones, el incremento del volumen de productos comercializados y la recuperación de la petroquímica especializada, que junto a los resultados del Área de Exploración y Producción, han permitido compensar en parte los efectos negativos citados.

Además, el esfuerzo de reducción de costes, la disminución del endeudamiento y la bajada de los tipos de interés a lo largo del ejercicio, han permitido a CEPSA incrementar de nuevo en 1999 sus resultados, consiguiendo al mismo tiempo un fortalecimiento en su estructura financiera y patrimonial.

Las inversiones realizadas a lo largo del año se han dirigido a consolidar la posición de liderazgo internacional de CEPSA en sus principales líneas de petroquímica derivada, con la importante adquisición en Brasil por 25000 millones de ptas., del 72% de la compañía Deten, productora de 180.000 tm. año de materias primas para detergentes y del ambicioso proyecto de Interquisa, 100% propiedad de CEPSA, para desarrollar junto con el socio canadiense Soci t  G n rale de Financement la construcci n de una planta con capacidad de 500.000 tm. a o en Montreal, de materias primas para la industria poliester, textil y de envases por un total de aproximadamente 50.000 millones de ptas. Adem s, se ha continuado el proceso inversor en las actividades de exploraci n y producci n en el Sahara argelino, donde se prepara la puesta en producci n, a nivel de 230.000

barriles día a finales de año 2002 del yacimiento Ourhoud, como complemento a la actual actividad de producción en RKF. Durante el pasado año, las inversiones también se han dirigido a la adaptación de las unidades de refino para cumplir con las nuevas especificaciones de los mercados y a continuar con el plan de mejora de la calidad de los productos.

Todo ello ha permitido, a pesar de la fuerte reducción de los márgenes de comercialización durante 1999, conseguir unos niveles de resultados que son los más altos en la historia de CEPESA, que ha conseguido, entre 1996 y 1999, mas que duplicar las cifras alcanzadas de beneficios después de impuestos.

Madrid, 27 de enero de 2000
Dirección de Relaciones Institucionales